

La Marche Patriotique Colombienne exige la fin du blocus contre Cuba



La Havane, 6 octobre (RHC).- Le mouvement social et politique colombien « Marche Patriotique » a signalé dans un communiqué que sans la fin du blocus économique, commercial et financier contre Cuba, l'Amérique Latine et les Caraïbes manqueront de paix.

Le texte précise qu'il n'y aura pas d'harmonie dans la zone tant que le mur illégitime de sanctions ne se sera pas effondré face à la dignité de la Révolution Cubaine, de ses organisations et de son peuple.

La Marche Patriotique Colombienne, présidée par l'ex-sénatrice , avocate et défenseur des droits de l'Homme, Piedad Córdoba, salue le rétablissement des relations diplomatiques entre La Havane et Washington car il constitue une victoire de la volonté et de la persistance du peuple cubain.



Radio Habana Cuba